

## 校長室だより

校長 大山 寛



### 夏休みⅡ「自立（自律）・成長の大変大切な機会」

～全校集会校長講話より～

皆さん、こんにちは。今日で前期前半が終了します。四月八日始業式、四月九日入学式から始まつた前期前半は、体育大会や生徒総会、中間テスト、中体連など様々な行事がありました。これまで、学校教育目標である、「凡事徹底」、そして「自己への挑戦」「他への貢献」を目標に、また、生徒会スローガンである「飛翔」を目指して、がんばることができた人、残念ながらできなかつた人、様々だつたとは思いますが、ぜひ、今後も「当たり前の事は当たり前に、そして人に迷惑をかけずにつづいてほしい」、「まわりの人のために」を意識して生活をしていくことを願っています。

さて、明日から夏休みに入ります。まず大切なことは、何よりも安全に、そして命を大切にして生活を送つてほしいということです。交通事故や熱中症などがないように、先を予想して行動をしてください。また、悩みがあつたときは、身近な友達や大人、学校または相談機関等に相談してみてください。

## 前期前半終了 ～今後の目標に向けて～

七月十八日（金）をもって、前期前半が終りました。新年度がスタートして三ヶ月半。新しい出会いにどきどきわくわくしたり、皆で力を合わせて創り上げた体育大会に感動したりなど、生徒総会に中体連など、忙しくもあり、充実した日々だったのではないかと思います。たくさんの方々と一緒に成長を見ることができます。

いよいよ明日から夏休みです。まずは、規則正しい生活を心がけ、前期後半からの準備のために、心と身体をしっかりと休めましょう。そして、部活動や勉強に励むとともに、日頃できなすことへ挑戦するなど、有意義な夏休みを過ごし、今後の目標に向けて考える時間にもなることを願っています。

八月二十八日（木）の前

期後半開始日には、みんなさんの元気な姿に再会できることを楽しみにしています。



『主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する生徒の育成』  
「凡事徹底」、そして「自己への挑戦」・「他への貢献」

西合志南中学校  
学校通信  
令和7年7月18日  
第4号  
発行責任者  
大山 寛  
アクスト

本日の全校集会は、ハイブリッドで行いました。



## 三者教育相談 大変お世話になりました

7/7～7/14にわたり実施しました三者教育相談では、ご多用の中、貴重なお時間をいただきありがとうございました。  
教育相談の中では、これまでの学校生活を振り返るとともに夏休みの過ごし方についてお話をすることができました。ぜひ引き続き、お子さまへの声かけや見守り等をお願いいたします。

## 情報モニラル

### 教育講話

七月十一日（金）に、情報モニラル教育講話を実施しました。

熊本県警より、サイバー犯罪対策課」と肥後つ子サポートセンター」からそれぞれ講師の方をお招きして、講話をいただきました。

講師の方は、熊日小中学生新聞「まTOMO」に連載中の「ぶれすけの教えてネット」

を担当して、講話をいただきました。講師の方は、熊日小中学生新聞「まTOMO」に連載中の「ぶれすけの教えてネット」

を登場させています。

インターネットに潜む危険性を知って、学んで、どのように情報機器と関わっていけばよいのかを考えました。ぜひ、お子さまと話を聞いていただきたいと思いまます。



学校ホームページ更新中！  
上のQRコード読み取り電子媒体でご覧の方はQRコードをタップすれば学校HPにジャンプします。